

Erfolge bei den Entradawettbewerben in der Ensemblewertung beim Schweizerischen Jugendmusikwettbewerb

Vom 31. März – 2. April 2023 fand an diversen Orten die erste Runde des Schweizerischen Jugendmusikwettbewerbs (Entrada) statt. Zahlreiche Schüler:innen der Musikschule Basel konnten Erfolge verzeichnen:

1. Preis mit Auszeichnung

1. Preis mit Auszeichnung

Ensemble Dolce

Anna Lynn Bothe, Blockflöte (Klasse Bettina Boysen)

Tara Gehr, Blockflöte (Klasse Bettina Boysen)

Louis Hawes, Blockflöte (Klasse Stephanie Schacht)

Klavierduo Ace & Jonas

Blockflötenensemble II-E

Klavier II-E

Ace Ye, Klavier (Klasse Helena Bugallo)

Jonas Theuer, Klavier (Klasse Jelena Dimitrijevic)

Duo NoName 1. Preis

Klarinette IV-E

Benedikt Hächler (Klasse Damien Bachmann)

Emilio Grandinetti (Klasse Susanne Huber Thomet)

Quartett HornRuf 1. Preis

Horn IV-E

Kai Blatter (Klasse Stefan Ruf)

Jannik Jäggi (Klasse Heiner Krause)

Maurits Peters (Klasse Stefan Ruf)

Leonard Schultsz (Klasse Stefan Ruf)

HornRuf 2. Preis

Horn III-E

Ronja Kraft (Klasse Heiner Krause)

Sascha Lutz (Klasse Stefan Ruf)

Florian Peters (Klasse Stefan Ruf)

Paola Preyer (Klasse Stefan Ruf)

Just a little trio 3. Preis

Klavier I-E

Joshua-Johannes Katzenstein (Klasse Vincent Providoli)

Antoine Providoli (Klasse Sara Oster)

Clara Flückiger (Klasse Blanka Kertész)